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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８．16 １ 待永るい子 １．熱中症対策について 

ここ数年夏場になると猛暑と呼ばれる 35℃以上の日々が続

き、熱中症で搬送される人も多いと聞きます。この熱中症対策

について問う。 

(1) 熱中症で病院へ搬送された人はどれくらいいるのか。 

（過去３年） 

(2) 高齢者に対する熱中症対策はなされているのか。 

(3) 小学生に対する熱中症対策はなされているのか。 

町 長 

２．マイナンバーカードについて 

マイナンバーに関しては国を挙げての施策にも関わらず、不

備な点が多く住民の皆様に不安を与えているのではないかと

心配している。このマイナンバーカードについて問う。 

(1) 太良町としての最新の取得者数はいくらか。 

(2) マイナンバーカードを作成していない人が生活で困るこ 

とは考えられないか。 

(3) 町内でマイナンバーカードに不備が発生した場合の対策 

はどうするのか。 

町 長 

３．母子手帳の別名併記について 

母子手帳については法律で定められている為、名前を変更す

ることはできないが別名を併記することは認められている。 

この母子手帳について問う。 

（1）母子手帳の歴史と目的はどのようなものか。 

（2）現在の内容についてはどのように認識しているのか。 

町 長 

８．21 

 

２ 大鋸 美里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 新型コロナワクチンの薬害について 

過去 45 年分全てのワクチンの被害数をこえている史上最大

の薬害である、新型コロナワクチン接種後の副反応被害報告に

について問う。 

(1) 厚生労働省の2023年７月まで新型コロナワクチンの健康

被害救済制度等による現状について問う。 

(2) 県内及び町内における新型コロナワクチン接種後の副反

応報告はあるのか。 

(3) ある場合はどのような対応をされているのか。 

(4) 県内及び町内で副反応相談窓口をされているのか。 

ない場合、他県等で設置している自治体はあるのか。 

(5) 町内では設置予定はあるのか。 

(6) 予防接種被害者救済制度申請に伴う手続き及び料金につ

いてはどうなっているか。 

(7) (6)に際し、町内該当者への配慮はあるのか。 

(8) 接種に際しての副反応被害の現状についての情報開示は 

どのようにしているのか。 

町 長 
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８．21 ２ 大鋸 美里 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．XBB対応一価ワクチンについて 

秋から始まる新型コロナワクチンXBB対応一価ワクチンにつ

いて問う。 

(1)  このワクチンについてこれまでのワクチンとの違いな 

ど踏まえ効果等をわかりやすく解説下さい。 

(2)  人での治験はされているのか。 

(3)  短期及び長期安全は確立されているのか。 

(4)  副反応についてはどうなっているのか。 

(5)  対象年齢及び条件はどうなっているのか。 

(6)  先行ワクチンによる薬害がある中での接種について町 

としてどう考えているか。 

(7)  一旦様子を見る考えはあるのか。 

(8)  XBBワクチンは努力義務接種か。 

(9)  接種を進める場合の接種券などはどのようにするのか。 

副反応被害報告などの情報開示も含めるのか。 

(10) 接種有無に限らず自然治癒力を高めるための対策など

は考えているか。 

町 長 

 

８．22 ３ 森田 政則  １．コミュニティバスについて 

令和２年10月からの試験運行を含めて間もなく３年が経過 

し、現状の課題や要望等もあると思うが、以下について問う。 

（1）現在までの利用状況の推移はどうか。 

（2）利用状況を踏まえ、路線や時刻表の見直し等は考えている

のか。 

（3）委託は町内の事業所にできないのか。また、どのようにし 

て決められたのか。 

（4）ＪＡ等と連携して食材等の配達もできないのか。 

（5）他市町村の先進事例を参考にされているのか。 

町 長 

８．22 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹下 泰信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．藤津鹿島地区成年後見センターの設置経過及び今後の運営

等について 

本町では、人口の減少と高齢化が顕著となっており、減少率

や高齢化率をみると県内でもトップクラスで、その対策が急が

れている。 

このような中、新聞報道によると「認知症や知的障害、精神

障害などによって、判断力が不十分な人の財産管理などを支援

するため、太良町、鹿島市及び嬉野市の２市１町の共同で、藤

津鹿島地区成年後見センターを設置した」との記事が掲載され

た。 

このセンターの今後の運営等について、どのように対応して

いくのか、以下のとおり質問する。 

町 長 
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８．22 

 

 

 

４ 

 

 

竹下 泰信 

 

 

 

（1）このセンター設立経過と設置目的はどうなっているのか。 

（2）役員体制や配置職員数や身分、業務の内容などセンター 

運営はどうなっているのか。 

（3）事務局の設置や職員の派遣、センターの運営費はどうな 

っているのか。 

（4）一次相談窓口と二次相談窓口が設置され、一次相談窓口は

各自治体や社会福祉協議会が担当することになっている

が、本町の場合どこが窓口担当となるのか。 

町長 

 

 


